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Tout au long de l’année 
2022, les Jeunes Agricul-
teurs n’ont eu de cesse 

d’organiser diverses animations 
pour promouvoir le métier d’agri-
culteurs. En parallèle, l’équipe du 
bureau a de son côté œuvré pour 
défendre les exploitants grâce 
à de nombreuses négociations 
avec les services de l’État.

Afin de faire le bilan de cette an-
née, le syndicat Jeunes Agricul-
teurs de l'Ariège a organisé son 
assemblée générale au lycée agri-
cole de Pamiers le vendredi 17 fé-
vrier. L’occasion pour une soixan-
taine d’adhérents de partenaires 
et de jeunes installés de se retrou-
ver pour un moment d’échanges.
L’assemblée générale a été enta-
mée avec la remise d’un chèque 
de 250€ à Sylvie Dolet, directrice 
du lycée agricole de Pamiers, de 
la part du GIE AgriAvenir afin d’ac-
compagner financièrement les 
élèves dans leur déplacement au 
salon international de l’agriculture. 

Bilan des activités
À travers une courte vidéo, les 
membres du bureau ont présen-
té l’ensemble des actions menées 
par le syndicat. Des rencontres 
ministérielles et avec des élus 
nationaux aux réunions avec les 
services de l’État, les actions pour 
soutenir les agriculteurs ont été 
nombreuses.
La plus grande victoire de l’année 
a été le dégrèvement de la taxe 
foncière sur le non bâti suite à la 
sécheresse que le département 
a connu tout au long de l’été. Au 
total, 3,7 millions d’euros vont re-
trouver les trésoreries de la ferme 
Ariège. 
Le procès de la ruralité a égale-
ment été abordé avec la décision 
du tribunal qui a été bien plus 
dure que celle demandée par le 
procureur. Suite à l’appel fait par 
les élus, le tribunal de Toulouse 
a annoncé un délai d’un an à  
24 mois avant de pouvoir traiter 
le dossier.  Après une intervention 
sur la prédation, un panorama des 

animations menées par les Jeunes 
Agriculteurs sur le terrain a été 
fait. 
L’année a commencé par une 
tournée syndicale, suivie par des 
petits déjeuners cantonaux à la 
rencontre des adhérents, l’Agri-
tour organisé pour promouvoir 
les métiers agricoles, la tenue 
de la session foncière nationale 
à Mirepoix ou encore la partici-
pation des équipes cantonales à 
différentes foires et fêtes dépar-
tementales.
Les projets événementiels de 
l’année 2023 ont eux aussi été 
mentionnés avec, entre autres, 
l’organisation de divers repas 
conviviaux et de foire dans cha-
cun des cantons.

Interventions multiples
Après avoir présenté le bilan fi-
nancier de l’année, le syndicat a 
proposé aux adhérents présents 
deux interventions de qualité. La 
première a été proposée par le 
lieutenant Martinez, responsable 
du service prévision-planification 
du Sdis de l’Ariège.
Ce dernier a présenté les diffé-
rentes réglementations quant à 
l’installation de points d’eau in-
cendie au sein d’une exploitation 
agricole.
Paul Barthez, représentant de 
l'eentreprise Mon courtier éner-
gie, est ensuite intervenu pour 
expliquer le fonctionnement des 
tarifs de l’énergie mais également 
les aides proposées par le Gou-
vernement accessibles aux en-
treprises françaises pour l’année 
2023. 

Élus investis
Romain Deloustal, président de 
Jeunes Agriculteurs Occitanie, 
est intervenu par la suite afin de 
remercier l’ensemble de l’équipe 
ariégeoise pour son investisse-
ment en faveur du monde agri-
cole. Il a également rappelé son 
attachement pour l’Ariège et son 
soutien quant au procès auquel 
les élus du département font face.
Rémi Toulis, président de la FD-
SEA, et Philippe Lacube, pré-
sident de la chambre d’agricultu-
re, sont ensuite intervenus chacun 
leur tour. 
"Je suis pour ma part très satisfait 
du travail que l’on a fait cette an-
née. Nous sommes parvenus à faire 
avancer les choses pour la profes-
sion grâce à notre unité", expose le 
premier.
Quant au second, il a rappelé l’im-
portance de la nouvelle politique 
agricole commune et les divers 
impacts qu’elle peut avoir sur les 
exploitations ariégeoises. 

Enfin, Christine Téqui, présidente 
du conseil départemental, invi-
tée pour l’occasion a pris la pa-
role. Cette dernière a rappelé son 
soutien envers le monde agricole 
mais aussi envers les élus concer-
nés par le procès de la ruralité. 
"Vous savez depuis toujours mon 
engagement pour ce département 
et ses montagnes. Afin de montrer 
mon soutien au monde pastoral, 
je me suis rendue à Paris, accom-
pagnée d’autres élus du départe-

ment, pour parler de la prédation 
avec trois ministres fin octobre", 
précise Christine Téqui. 
Clémence Biard, présidente des 
Jeunes Agriculteurs a clôturé 
cette assemblée générale en re-
merciant l’ensemble des adhé-
rents présents. "Face à l’actualité 
de ces dernières années, il est im-
portant que nous restions unis en-
semble", a-t-elle évoqué.
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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE Les Jeunes Agriculteurs de l’Ariège ont tenu le 17 février leur assemblée générale départe-
mentale au lycée agricole de Pamiers. L’occasion de faire le bilan d’une année chargée.

Une année riche en événements 
pour les Jeunes Agriculteurs
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